

Carabineros y ciudadanía: Juntos por unas elecciones seguras



**General Cristian
Mansilla Varas,
Jefe Zona
Araucanía
Control
Orden Público**

Este 26 y 27 de octubre, la ciudadanía se volcará a las urnas en el marco de las elecciones Regionales y Municipales, y Carabineros de Chile, una vez más y como siempre, dirá presente y desempeñará un papel fundamental para que nuestros compatriotas ejerzan su deber cívico con total tranquilidad.

En este contexto, cabe

destacar el rol preventivo y de seguridad que desempeñamos, somos una Institución del Estado esencial para garantizar un proceso electoral ordenado y seguro. Para esto, Carabineros de Chile cumplirá diversos roles perfilándonos no solo como garantes del orden, sino también, como un aliado fundamental de la ciudadanía.

Uno de los principales aspectos que destaca a Carabineros en tiempos de elecciones es su rol preventivo. Por medio de patrullajes estratégicos y nuestra presencia en puntos clave, buscamos evitar delitos y potenciales alteraciones del orden público que puedan afectar el normal desarrollo del proceso electoral. Este trabajo preventivo no solo se desplegará durante las votaciones, sino que también antes y después del proceso.

Nuestros Carabineros de la Zona Araucanía Control Orden Público, en la Macrozona Sur, están plenamente comprometidos, capacitados y preparados para enfrentar con el máximo rigor y profesionalismo cualquier contingencia que se presente, así como

también, abrimos nuestros cuarteles para colaborar y ayudar a nuestros vecinos con un especial énfasis en el rol facilitador, pensando especialmente en las personas de la tercera edad o que tengan alguna afección especial y nos requieran. Tengan la certeza que siempre encontrarán la mano amable y el trato cordial de sus Carabineros.

Pero no solo estaremos presentes en terreno y en nuestros cuarteles desplegados para el normal desarrollo del proceso, también, nuestra Comisaría Virtual estará abierta para que, de manera digital entre los días 26 y 27 de octubre, quienes no puedan votar por encontrarse a más de 200 kilómetros de su local puedan ingresar la constancia, validarla en

una unidad y así presentar la justificación correspondiente y evitar multas.

En este sentido, la labor de Carabineros no se limita a reaccionar en situaciones de emergencia, sino que busca generar un ambiente de seguridad que invite a la ciudadanía a participar activamente en las elecciones; una contribución clave para que puedan sufragar tranquilamente gracias a la intensa labor que desplegaremos y que tendrá como pilar fundamental la cooperación mutua con la comunidad, una relación franca, de confianza, garantizada por una rica historia de 97 años de Carabineros de Chile al servicio público. Una alianza estratégica fundamental para el desarrollo de una sociedad segura y en paz.